



A black and white portrait of Shigeru Ishiba, a Japanese politician, wearing a suit and tie. He is looking slightly to the right of the camera with a neutral expression.

AI 駆使して未来図

マーケティングノベーションに期待を

西川 雅夫

新年明けましておめでとうございます。令和8年を迎え、気持ち新たにスタートしました。昨年、大阪・関西万博は盛況に成し遂げられ、世界に向けて日本をさらに知つて

頂けたように思います。また日本初の女性総理大臣の誕生もあり、世界からこれまで以上に注目される」とでしょう。

駆使して未来図を描く  
が大切だと確信いた  
す。

ト　ル　考　え　海　外　の　評　判　し　ま　じ　こと  
事　に　穩　や　か　で　動　じ　な　る　物　事　に　對　し　て　マ　ナ　ー　心　持　ち　な　が　ら　も　、　あ　る

い心】  
を天  
めらゆ  
鶴和の  
の将来  
はと、  
事態になつ  
す。 本年も、大阪フア  
バインダー協会の  
ティングイノベーシ  
ご期待頂き、ご支援  
ますよう、お願ひ申  
ますとともに、皆様  
健康と、発展をお祈  
上げます。【大阪フ  
セイ株式会社会長】

業界も貢献していければいいです。日本の開発能力技術はまだ世界レベルでありますし、大谷翔平様に世界へ羽ばたける事信じて止みません。

結びに、皆様の「健勝ご多幸、そして文具業界さらなる飛躍を祈念し、頭のご挨拶とさせていただきます。【東京文紙事務御協同組合理事長、株式社東京クラウン社長】

皆様方におかれましては、お健やかに新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。また平素より大阪文紙事務器御協同組合に対し明けましておめでとうござります。

# 価格交渉と価格転嫁 変化しながら新時代に対応

松本 圭司



協力を賜り、厚くお礼申上げます。

総平均賃位も初の50000円を超え、長年続いたデフレ経済から脱却し、成長と分配の好循環が力強く回っていく。賃上げと投資が牽引する成長型経済へ移行すべきものが、正念場である。

価格転嫁が出来る。サブマリーナを  
チャーンを浸透させていく  
必要があります。

## 後世に役立 学びと記録

# 立つ業界へ

# 今年を飛躍の年に

で、予想もしなかった事が  
起きています。何を信じて  
良いのかも分からぬ世界  
がやってくるような気がし  
ます。だからこそ、当組合  
も39社の組合員が変化を

しながら、新しい時代に適応できるように、賛助会員、他団体と今後も情報交換を緊密に行い、大阪文業界発展に寄与できるよう努力をしてまいる所存でございま

